

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan uraian dalam bab-bab sebelumnya, maka dapat disimpulkan bahwa dampak dari kuliah sambil bekerja yaitu: pertama. pengaruh positif, terhadap prestasi akademik bagi mahasiswa yang kuliah sambil bekerja dapat mampu berprestasi dengan baik dalam studinya seperti dapat mempertahankan nilai yang telah didapat, pengalaman ditempat kereja mampu membuat mereka berani dan mampu berkomunikasi dengan baik, mereka paham bagaimana cara bergaul dengan lingkungan yang lebih luas. kuliah sambil bekerja mendapat pengalaman lebih di dunia pekerjaan sehingga mereka lebih hidup mandiri, menghasilkan uang tambahan sendiri.

Kedua, Pengaruh negatif yang didapat yaitu sulitnya membagi waktu, mengalami rasa lelah dan mengantuk saat belajar, tugas kadang tidak dibuat atau dikerjakan dan kurang aktifnya dalam kelas. Sehingga hasil aktifitas yang mereka dapatkan mempengaruhi hasil nilai IPK beberapa Mahasiswa yang menyebabkan menurun nya IPK.

IPK mereka biasa saja, bahkan ada diantara mereka diawal semester itu IP nya 3,5 ke atas, namun kemudian menurun hingga 3,4 dengan tidak menentu tiap persemester. Ada juga dari semester pertama IP sudah dibawah 3,2, namun pada akhirnya mereka rata-rata mendapat IP 3,5 bahkan lebih setelah mengulangi dan memperbaiki mata kuliahnya.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian, maka saran yang dapat diberikan oleh peneliti sebagai berikut:

1. Terus mempertahankan semangat juang dalam menyelesaikan perkuliahan sampai mendapatkan gelar sarjana. Terus bekerja keras jangan merasa putus asa.
2. Disarankan bagi mahasiswa pekerja untuk memilih pekerjaan yang lebih ringan namun menghasilkan uang, seperti jual beli online atau menjual pulsa elektrik sehingga tidak banyak mengeluarkan tenaga.
3. Mahasiswa pekerja harus bersikap disiplin yang tinggi agar dapat meningkatkan prestasi dalam perkuliahan agar dapat menjadi mahasiswa yang berkualitas dan dapat diandalkan.
4. Hendaknya dari pihak jurusan dan dosen harus memberi motivasi bagi mahasiswa yang kuliah sambil bekerja agar mereka dapat terbantu dalam perkuliahan dan lebih bersemangat dalam menjalankan perkuliahannya.